



Communiqué

L'École est encore en deuil... Car Dominique Bernard a été sauvagement assassiné, devant son lycée...

Comme un écho terrifiant à la mort de Samuel Paty, trois ans après.

Nous apportons tout notre soutien à sa famille, à nos collègues, notamment les blessés.

On peut donc mourir d'enseigner... Parce que l'École lutte contre tous les obscurantismes, parce que l'École se veut émancipatrice, ouverte et tolérante, elle est une cible privilégiée.

Si cet acte effroyable vise aussi à nous faire peur, cela ne nous empêchera pas de continuer à défendre les valeurs et les principes de la République.

L'Etat doit prendre ses responsabilités pour protéger l'École, garante de nos libertés.

Le SUNDEP Solidaires prendra part à tous les rassemblements organisés un peu partout en France ce lundi 16 octobre.